

## Séance extraordinaire du conseil d'arrondissement du vendredi 20 octobre 2023 à 8 h

### ORDRE DU JOUR / AGENDA

#### 10 – Sujets d'ouverture

##### 10.01 Questions

CA Direction des services administratifs

Période de questions du public

Public question period

##### 10.02 Ordre du jour

CA Direction des services administratifs

Que soit adopté tel que soumis l'ordre du jour de la séance extraordinaire du conseil de l'arrondissement de Pierrefonds-Roxboro du 20 octobre 2023.

That be adopted as submitted the agenda of the Borough of Pierrefonds-Roxboro special council sitting of October 20, 2023.

#### 20 – Affaires contractuelles

##### 20.01 Appel d'offres public

CA Direction du développement du territoire et études techniques - 1236936019

Octroi du contrat SP-2023-14 pour des services professionnels en architecture et ingénierie pour la production du Programme fonctionnel et technique (PFT) pour la planification de la revitalisation du parc d'À Ma Baie (bâtiments municipaux et parc) dans l'arrondissement de Pierrefonds-Roxboro.

Grant contract number SP-2023-14 for professional services in architecture and engineering for the production of the Functional and Technical Program (FTP) for planning the revitalization of parc d'À-Ma-Baie (municipal buildings and park) in the Borough of Pierrefonds-Roxboro.

**20.02** Appel d'offres public

CA Direction du développement du territoire et études techniques - 1236936018

Octroi du contrat ST-23-06 pour des travaux relatifs à la renaturalisation d'un secteur du parc des Anciens-Combattants dans l'arrondissement de Pierrefonds-Roxboro.

Grant contract number ST-23-06 for works related to the renaturalization of a sector of des Anciens-Combattants Park in the Borough of Pierrefonds-Roxboro.

## 40 – Réglementation

**40.01** Urbanisme - Projet particulier d'urbanisme

CA Direction du développement du territoire et études techniques - 1238707019

Que soit adopté, en vertu du règlement CA29 0045 sur les projets particuliers de construction, de modification ou d'occupation d'un immeuble (PPCMOI), la résolution visant à autoriser l'implantation d'un nouveau bâtiment résidentiel de 12 logements sur une partie du lot 1 070 492, dans le cadre de la phase 2 du programme Initiative de création rapide de logements (SCHL), et ce, nonobstant toute disposition contraire prévue au règlement de zonage CA29 0040.

That be adopted, by virtue of by-law CA29 0045 concerning specific construction, alteration or occupancy proposals for an immovable (SCAOPI), the resolution authorizing a new 12-unit residential building on a portion of Lot 1 070 492, as part of Phase 2 of the Rapid Housing Initiative Program (CMHC), and that, notwithstanding any contradicting provisions of the zoning by-law CA29 0040.

**40.02** Urbanisme - Projet particulier d'urbanisme

CA Direction du développement du territoire et études techniques - 1238707020

Que soit adopté, en vertu du règlement CA29 0045 sur les projets particuliers de construction, de modification ou d'occupation d'un immeuble (PPCMOI), la résolution visant à autoriser l'implantation d'un nouveau bâtiment résidentiel de 15 logements sur les lots 1 388 869 et 1 388 871 dans le cadre du Programme d'habitation abordable Québec, et ce, nonobstant toute disposition contraire prévue au règlement de zonage CA29 0040.

That be adopted, by virtue of by-law CA29 0045 concerning specific construction, alteration or occupancy proposals for an immovable (SCAOPI), the resolution authorizing the establishment of a new 15-unit residential building on lots 1 388 869 et 1 388 871 under the Quebec Affordable Housing Program, and that, notwithstanding any contradicting provisions of the zoning by-law CA29 0040.

## 70 – Autres sujets

**70.01** Levée de la séance

CA Direction des services administratifs

Que la séance soit levée.

That the sitting be adjourned.